

Des portes ouvertes au groupe scolaire La Salle Saint-Joseph

Les portes ouvertes qui auraient dû avoir lieu le week-end du 29 janvier sont reportées pour cause de crise sanitaire au 5 mars.

« Pour le collège et surtout pour la rentrée en 6^e, car ce sont de nouveaux élèves, les portes ouvertes se dérouleront par pôle en fonction des spécificités, c'est une première », présente souligne Bruno Sourice, chef d'établissement.

On trouvera plusieurs ateliers dont un numérique, un sur l'ouverture internationale, un parcours avenir pour travailler sur l'orientation toute l'année, un sur le temps du midi et les ateliers à disposition et un sur l'intégration en 6^e et sa semaine pour apprendre à vivre ensemble.

Les enseignants de primaire et du collège seront présents la journée pour accueillir les familles et prendre le temps de leur faire visiter l'établissement.

Quant aux maternelles, de mini portes-ouvertes seront mises en place lundi 21 février avec tout le personnel pour un



La nouvelle classe de maternelle

accueil personnalisé.

« Et la prochaine rentrée se fera dans une maternelle toute neuve », lance fièrement Antoine Bonamy directeur de l'école. La nouvelle salle de

maternelle fait 120 m² contre 60 aujourd'hui.

La salle comporte plusieurs espaces dans lesquels les enfants peuvent s'épanouir en toute tranquillité et en toute

sécurité, tout a été pensé pour le bien-être des tous petits.

Enfin, la visite se fera par des CM2 bénévoles qui ont fait leur apprentissage dans cette maternelle.